

Sufrieron heridas 2 menores al estallar un niple en el Vedado

Desconociendo de lo que se trataba comensaron a golpearlo contra la acera, hasta que estalló

En un solar yermo en la calle 6 entre 35 y 37, Vedado, ocurrió en la tarde de ayer, un doloroso suceso, en el que fueron víctimas los menores Lázaro Fábrica González, de 10 años de edad, vecino de 37 número 57 y Juan Antonio Zayas Santacruz, de 6 años y con domicilio en 37 número 88, quienes resultaron heridos por los fragmentos de un niple que estalló.

Según lo actuado por el capitán de la Novena Estación, los citados jovencitos se encontraban en dicho lugar, jugando a la pelota. Hallaron el niple y desconociendo de qué se trataba, comensaron a golpearlo contra la acera, para quitarle la tierra que tenía adherida. Sin que los menores se dieran cuenta, sonó una fuerte explosión y los fragmentos alcanzaron sus cuerpos.

Numerosos curiosos que llegaron

hasta el lugar atraídos por el ruido, al ver a los menores ensangrentados les prestaron auxilio, conduciéndolos a la casa de socorro, donde el médico de guardia, los asistió, apreciándole a Fábrica la fractura de ambas piernas y una herida en el rostro, siendo su estado de gravedad y Zayas presentaba heridas en el tórax, mano derecha y pierna del mismo lado, de carácter menos grave.

El menor Fábrica fué trasladado con toda prontitud al Hospital Calixto García, para ser sometido a una intervención quirúrgica.

Tan pronto como se tuvo conocimiento de este suceso, se pasó aviso al sargento en explosivos, quien examinó el artefacto que según dijo estaba confeccionado hace mucho tiempo y parece que alguna persona al querer deshacerse del mismo lo lanzó al solar yermo.